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会長告知 

新たな年を迎えて 

会長 萩田 均 

あけましておめでとうございます   新しい年２０２

３年令和５年に入りました。先ほど、秋宮において新

年のお参りをさせていただきました。 

 本日は本陣のご当主、岩波太佐衛門尚宏様をお

迎えしての卓話をいただきます。以前にはガラスの

里の社長様として卓話をいただきました。今日は２

回目となります。前回は諏訪の観光についてのお

話をお聞きし、夏に１勝３敗との分析が記憶に残っ

ています。今はもっと大変でしょう。このところ新聞に

もたくさん載っています新企画を打ち、健闘されて

いますが、今回は昨年秋紅葉シーズンに一般公開

をされました本陣の話をお聞きします。 

 新年に入り尾上さんとお話をさせていただく機会

があり、当諏訪湖ロータリークラブの記念誌の多くの

写真を撮っていることから、写真の極意についてお

尋ねしたところ、１枚の中にどんな物語がちりばめら

れているかであると、教えていただきました。大変難

しいテーマであると思いました。私の写真に生かせ

れば幸いです。今月から来月にかけて５万年ぶりに

地球に接近する彗星があり楽しみにしているところ

です。  

◇幹事報告◇ 
【報告事項】 

例会の予定が変更になりました 

１月２６日は、小林聖仁会員による卓話です 

第１７６９回例会 

諏訪地域の観光と 

下諏訪宿本陣岩波家 

岩波太佐衛門尚宏様 

担当 会長幹事 

 本日は本陣のご当主、岩波太佐衛門尚宏様をお

迎えしての卓話をお聞きしました 

岩波様は下諏訪宿本陣岩波家 第 28 代目当主

であり 

ＳＵＷＡガラスの里 代表取締役でもあります。  

またＳＵＷＡプレミアム推進委員会（ＳＵＷＡ地域６

市町村ブランド創出事業）委員長 

アートリング協議会（諏訪地域 美術館・博物館連合

♪今週のことば

会員数 33人 17人 47,000円

出席対象 32人 累　計 399,000円

出席者数 21人 目標額 60万円

出 席 率 65.6% 達成率 66.5%

前回修正 ZOOM出席 1人

　来週のプログラム　　　 1月２６日 第1770回例会　小林聖仁会員卓話

♪出席報告 ♪ニコニコＢＯＸ

あと５５日でIntercityMeeting（ＩＭ）開催です。よろしくお願いいたします　　御
子柴文夫
あけましておめでとうございます。今年１年皆さんお身体には十分注意して楽し
い一年しましょう。今年もよろしくお願いします。　　小口直久
あけましておめでとうございます。岩波さん本日はよろしくお願いします。　　萩
田均
新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いします。　　宮
坂英貴
あけましておめでとうございます。今年は皆様にとって素晴らしい年でありますよ
うに。　　宮澤孝良
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会）会長 

国指定文化財 片倉館 理事 

エルシーブイ映像・ラジオ評議会 

などの公職も兼務するお若いにもかかわらず立派

な方です 

 本陣に関するお話からしていただきましたが、豊

富な図によるわかりやすい説明で、参勤交代などに

果たした本陣の役割がよくわかりました。 

例えば本陣は、  

１.江戸時代以降の宿場で、身分が高い者が泊まっ

た建物。 

２.大名や旗本、幕府役人、勅使、宮門跡らが利用し

た。 

３.原則として一般の者を泊めることは許されておら

ず、営業的な意味での「宿屋の一種」とはいえない。 

４.宿役人の問屋や村役人の名主などの居宅が指定

されることが多かった。 

５.本陣は、物の輸送や飛脚など通信の機能なども

備え、人、物、金が集まる物流の要所としての問屋

の役目も果たしました。 

「エッ 宿屋じゃなかっの」という感じでした 

ありがとうございました 

本日 ZOOM 不調のため岩波様の講演風景を記録

できませんでした。深くお詫び申し上げます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


